



4th e-Seminar on Quality in the Cosmetics Industry



Paris, les mercredi 9, jeudi 10 et vendredi 11 juin 2021
Wednesday, Thursday and Friday June 9th, 10th and 11th 2021

SAVE THE DATE

experience

- 100% virtuelle • virtual
- 100% interactif • interactive
- 100% qualité • quality



Ce nouveau format est une opportunité d'introduire des évolutions innovantes.

- La participation d'orateurs internationaux prestigieux,
- Des sessions «live» permettant des échanges directs entre auditeurs et orateurs,
- Un programme réparti en sessions particulièrement dynamiques et chacune dédiée à une thématique bien précise.

LES RENCONTRES S'ÉTALERONT SUR 3 JOURS, DIVISÉS EN 4 LIVES

<p>LIVE 1</p> <p>•</p> <p>JOUR 1</p> <p>9 JUIN 2021 (MATIN)</p>	<p>MERCREDI 9 JUIN, DE 9H00 À 12H30</p> <ul style="list-style-type: none"> • Introduction des RQC 2021 • Corée et Qualité Cosmétique : Intervention du MFDS (Korea Ministry of Food and Drug Safety) : point réglementaire et inspections menées par le MFDS en France • Chine et Qualité Cosmétique : Le projet «Good Manufacturing Practices for Cosmetics» publié par le «China NMPA» pour consultation le 28 septembre 2020 dans le cadre du CSAR (Cosmetic Supervision and Administration Regulation) : Intervention de la Commission Veille Qualité Internationale de la FEBEA
<p>LIVE 2</p> <p>•</p> <p>JOUR 1</p> <p>9 JUIN 2021 (APRÈS-MIDI)</p>	<p>MERCREDI 9 JUIN, DE 14H00 À 17H30</p> <ul style="list-style-type: none"> • Introduction des sessions opérationnelles : 3 sessions en trois salles virtuelles auront lieu en parallèle : une première fois de 14h00 à 15h30 et une deuxième fois de 15h45 à 17h15. Chaque participant pourra suivre ainsi deux sessions sur les trois proposées dans l'après-midi. • Session 1 : Zoning (BPF et OTC) : Définition et gestion des différents types de zones (zonage et habillage) • Session 2 : Le monitoring des activités critiques : analyse de risque • Session 3 : Rôles, responsabilités, formation et maintien des compétences GMP
<p>LIVE 3</p> <p>•</p> <p>JOUR 2</p> <p>10 JUIN 2021 (APRÈS-MIDI)</p>	<p>JEUDI 10 JUIN, DE 14H00 À 17H30</p> <ul style="list-style-type: none"> • Introduction de la session dédiée aux actualités des inspections US et Canada • Intervention de la FDA : les inspections menées par la FDA en Europe • Intervention de Santé Canada : Cosmetics and OTC categories : what would be a fit for purpose vision ? • Intervention de Cosmetic Alliance (Canada) : organisation and crossed actions on quality • Discussion <p style="text-align: right;">Avec traduction anglais - français</p>
<p>LIVE 4</p> <p>•</p> <p>JOUR 3</p> <p>11 JUIN 2021 (MATIN)</p>	<p>VENDREDI 11 JUIN, DE 9H30 À 12H30</p> <ul style="list-style-type: none"> • Introduction de la session dédiée aux actualités des inspections en France • Intervention du nouveau Directeur de l'Inspection de l'ANSM : Bilan et perspectives des inspections des produits cosmétiques. Les suites de la pandémie. • Des BPD en cosmétique : contrainte supplémentaire ou opportunité ? En présence de transporteurs, transitaires internationaux, donneurs d'ordre pharmaceutiques et cosmétiques,... • Discussion

Nous espérons vivement que ce nouveau format de congrès saura retenir votre attention et que vous serez nombreux à vous connecter au mois de juin prochain. Nous vous tiendrons naturellement régulièrement informés des modalités pratiques de ces e-Rencontres.



Save the date for a superior online experience !

The transformation to an innovative online experience will allow us to unlock new opportunities and make the Seminar even more accessible:

- Prestigious international speakers
- Live sessions promoting direct interactions, and exchanges of experience between the participants and the speakers
- A dynamic program with sessions, each devoted to a precise topic

THE SEMINAR WILL TAKE PLACE FOR 3 DAYS, SPLIT INTO 4 LIVES

<p>LIVE 1</p> <p>•</p> <p>DAY 1</p> <p>JUNE 9TH 2021 (AM)</p>	<p>WEDNESDAY, JUNE 9TH, 09.00 AM TO 12.30 AM</p> <ul style="list-style-type: none"> • Brief introduction and opening / welcome • Korean Cosmetic Quality: MFDS presentation - regulation and inspections in Europe - MFDS presentation - regulation and inspections in Europe • China Cosmetic Quality: Good Manufacturing Practices for Cosmetics - Subsidiary regulations of cosmetic Supervision and Administration Regulation (CSAR) of the 28th of september 2020 : presentation by the FEBEA Quality international watch Commission
<p>LIVE 2</p> <p>•</p> <p>DAY 1</p> <p>JUNE 9TH 2021 (PM)</p>	<p>WEDNESDAY, JUNE 9TH, 02.00 PM TO 05.30 PM</p> <p>Operational sessions brief Introduction</p> <ul style="list-style-type: none"> • Session 1: Definition and management of the different zones • Session 2: Monitoring of critical activities: risk analysis • Session 3: Roles, responsibilities and qualification of personnel
<p>LIVE 3</p> <p>•</p> <p>DAY 2</p> <p>JUNE 10TH 2021 (PM)</p>	<p>THURSDAY, JUNE 10TH , 02.00 PM TO 05.30 PM</p> <ul style="list-style-type: none"> • Brief introduction of the North America session • FDA presentation - FDA inspection in Europe • Santé Canada presentation - Cosmetics and OTC categories: what would be a fit for purpose vision ? • Cosmetic Alliance presentation - Cosmetic Alliance and Santé Canada: organisation and crossed actions on quality • Discussion
<p>LIVE 4</p> <p>•</p> <p>DAY 3</p> <p>JUNE 11TH 2021 (AM)</p>	<p>FRIDAY, JUNE 11TH, 09.30 AM TO 12.30 PM</p> <ul style="list-style-type: none"> • Brief introduction of the French session • New ANSM Director of Inspection presentation: Review and perspectives of Cosmetic products inspections The impact of the pandemic • Good Distribution Practices: constraint or opportunity for the Cosmetic Industry ? In attendance of international forwarders and carriers, pharmaceutical and cosmetic contractors

Des réponses opérationnelles pour mettre en œuvre les BPF Cosmétiques dans votre entreprise.

Anticiper, se préparer et s'adapter aux changements à venir.

Les RQC sont un lieu de rencontre et d'échanges entre les industriels des entreprises cosmétiques, la fédération professionnelle (FEBEA) et les autorités de santé (ANSM, FDA, Santé Canada, MFDS...) sur le thème des Bonnes Pratiques de Fabrication cosmétiques avec comme objectif principal d'apporter une clarification des attentes réglementaires et être une source d'information sur leur mise en application opérationnelle.

Les sessions opérationnelles

Après une présentation du thème et un rappel des lignes directrices des référentiels opposables, l'objectif des différents sujets est d'échanger autour de cas concrets présentés par les intervenants, de rappeler les observations des autorités lors des inspections et d'identifier des solutions.

Les différentes sessions sont un état des lieux des pratiques qualité minimales et maximales du secteur cosmétique, la mise en place dans l'entreprise devant être conduite sur la base d'une analyse de risque.

Providing companies with operational solutions for implementing cosmetics GMPs and OTC GMPs.

How to anticipate and to adapt to ongoing changes ?

The 4th edition of the Seminar on Quality in the Cosmetics Industry will analyse and provide operational solutions for implementing European for implementing European, Korean, Canadian and American (c)GMPs.

Institutional and industrial angles will be explored in a spirit of cooperation and partnering, with the aim of reaching consensus and elaborating effective action plans. Participants will be given opportunities to discuss their experience and meet with specialists, through 3 workshops on specific quality issues, and through round tables with experts.

This Seminar on Quality in the Cosmetics Industry was born out of a partnership between companies of the cosmetics sector - members of the FEBEA [French Federation for Beauty Companies] and Ifis Cosmétique [French Training Institute dedicated to the cosmetic industry].

Operational sessions brief Introduction

The operational session start with presentation of the topic and a reminder of the respective applicable guidelines. The aim of the operational session is to promote interaction on the specific topic et case studies presented by the speakers, and to recall the Authorities' observations during their inspections.

The sessions present a current state of minimal and maximal practices ongoing in the Cosmetics industry - operational implementation should be based on a risk analysis.

MÉTHODES PÉDAGOGIQUES

IFIS COSMÉTIQUE : N° D'ACTIVITÉ 119 213 411 92

Deux jours de formation sous forme de 4 lives à 100% à distance.

Des séances Live communes autour de thèmes majeurs qui prennent en compte la nécessité d'optimiser l'organisation de la qualité tout en intégrant les évolutions réglementaires actuellement en cours en France, en Corée, en Chine, Europe, aux États-Unis et au Canada.

En sessions opérationnelles : Alternance d'exposés et d'analyses autour de cas pratiques.

En plénière live :

Alternance d'exposés complétés par un support Powerpoint, 0 à 15 minutes de questions réponses, après chaque intervention pour approfondir certains points, des tables rondes afin de favoriser les échanges et confronter les expériences entre participants et intervenants.





JOUR 1 • MERCREDI 9 JUIN 2021
DAY 1 • WEDNESDAY, JUNE 9TH 2021

9h00-12h30		• LIVE 1 • Matin • Morning	
09h00 09.00 am	Ouverture des Rencontres de la Qualité Cosmétique 2021 • Brief Introduction and Opening/Welcome	Emmanuel GUICHARD Délégué Général de la FEBEA <i>General Delegate of the French Federation for Beauty Companies (FEBEA)</i>	
09h15 09.15 am	Qualité Cosmétique en Corée et en Chine : actualités		
09h15 09.15 am	Corée et Qualité Cosmétique : actualités • Korean Cosmetic Quality: current events		
	<ul style="list-style-type: none">• Propos introductifs • <i>Brief introduction</i>		
	Chrystelle GATELIER Directrice Qualité - Groupe Clarins Cosmétiques		
	Raphaël DESHABIT Chef de Projet Assurance Qualité - Auditeur Senior - Chanel Parfums Beauté		
09h20 09.20 am	<ul style="list-style-type: none">• Intervention du MFDS (Korea Ministry of Food and Drug Safety) : les inspections menées par la Corée en Europe• <i>MFDS presentation on inspection in Europe by the Republic of Korea</i>		
	<u>Korea Cosmetics regulations</u> : Yongkwan SHIN Assistant Deputy Director, MFDS Cosmetics Policy Division)		
	<u>Korea GMP inspections</u> : Dayoung JUNG (Inspector, MFDS Cosmetics Policy Division)		
		Avec traduction anglais - français - coréen	
10h20 10.20 am	Questions-Réponses	Questions and answers	
	Posez vos questions en avance sur les points impactant vos entreprises, notamment sur les impacts de la pandémie, le déroulement des inspections à distance et ses étapes clés...	<i>Please do not hesitate to send your questions in advance about the elements that have impacts on your companies: sanitary crisis and consequences, remote inspections...</i>	
10h50 10.50 am	Pause Café • Coffe Break		
11h00 11.00 am	Chine et Qualité Cosmétique : actualités • China Cosmetic Quality: current events		
	<ul style="list-style-type: none">• Point d'étape sur le projet «Good Manufacturing Practices for Cosmetics» publié par le «China NMPA» pour consultation le 28 septembre 2020 dans le cadre du CSAR (Cosmetic Supervision and Administration Regulation)<ul style="list-style-type: none">o Gap analysis du référentiel qualité Chineo User permission et documents associés• <i>CSAR Subsidiary Regulations: China Clarifies the Requirements for Cosmetics GMP: Sep. 28, 2020, China NMPA released the draft Good Manufacturing Practices (GMP) for Cosmetics for public consultation : intervention by the Quality International watch Commission of the FEBEA</i>		
	Chrystelle GATELIER Co-Rapporteur de la Commission Veille Qualité Internationale de la FEBEA Directrice Qualité - Groupe Clarins Cosmétiques		
	Raphaël DESHABIT Co-Rapporteur de la Commission Veille Qualité Internationale de la FEBEA Chef de Projet Assurance Qualité - Auditeur Senior - Chanel Parfums Beauté		
	Anne-Marie BRETON Chargée de Mission Réglementations Internationales - FEBEA (<i>French Federation for Beauty Companies</i>)		
		Avec traduction anglais - français - coréen	
12h00 12.00 pm	Questions réponses • Questions and answers		
12h30 12.30 pm	Fin du Live 1 • End of the Live 1		



14h00-17h15

• **LIVE 2 • OPERATIONAL LIVE** • après-midi • afternoon - Only in French

Sessions opérationnelles • Operational sessions

Après une présentation du thème de la session et d'un rappel des lignes directrices correspondantes des référentiels opposables, l'objectif des différents sujets est d'échanger autour de cas concrets présentés par les intervenants, de rappeler les observations des autorités lors des inspections et d'identifier des solutions. Les différentes sessions sont un état des lieux des pratiques qualité minimales et maximales du secteur cosmétique, la mise en place dans l'entreprise devant être conduite sur la base d'une analyse de risque.

14h00
2.00 pm

1^{ère} programmation des 3 sessions menées en parallèle : 3 sessions en trois salles virtuelles auront lieu en parallèle : une première fois de 14h00 à 15h30 et une deuxième fois de 15h45 à 17h15. Chaque participant pourra suivre ainsi deux sessions sur les trois proposées dans l'après-midi. (les participants sont invités à choisir les deux Ateliers auxquels ils souhaitent participer en cochant leurs choix lors de l'inscription au niveau du Bulletin d'inscription au dos du programme) :

- Session 1 : Zoning (BPF et OTC) : Définition et gestion des différents types de zones (zonage et habillage)
- Session 2 : Le monitoring des activités critiques : analyse de risque
- Session 3 : Rôles, responsabilités, formation et maintien des compétences GMP

15h30
3.30 pm

Pause Café • *Coffe Break*

15h45
3.45 pm

2^{ème} programmation des 3 sessions menées en parallèle

17h30
5.30 pm

Conclusions et Fin du Live 2 • *Conclusions and End of the Live 2*

EN SAVOIR PLUS SUR LES THÈMES DES SESSIONS...

Zoning (BPF et OTC) : Définition et gestion des différents types de zones (zonage et habillage) *Definition and management of the different zones*

Objectif • Aim :

L'objectif de cette session est d'émettre des recommandations sur l'environnement requis pour les différentes activités réalisées en industrie cosmétique et cela dans un environnement OTC ou cosmétique.

Les activités seront étudiées selon le processus de réalisation du produit dans l'entreprise et un plan avec un code couleur permettra de visualiser le type d'environnement recommandé par zone / activité . A côté des mesures propres au traitement d'air, des mesures d'accompagnement seront proposées afin d'optimiser ou de maintenir les acquis du traitement de l'air.

The aim of this session is to make recommendations on the environment required for the different activities carried out in the cosmetics industry.

The activities will be studied according to the product realization process in the company and a plan with color codes will show the type of environment recommended by area / activity. Both specific measures to air treatment and accompanying measures will be proposed to optimize or maintain the benefits of air treatment.

During this session a survey conducted among cosmetic companies will be presented in order to share the current practices in environmental management.

SESSION

1

Animateur : Jean-Pierre GUIDOT | Opérations Audit Manager - Quality & EHS | L'OREAL Opérations

Christelle GATELIER | Directrice Qualité | Groupe Clarins Cosmétiques

Didier KUDLA | Directeur Qualité Fournisseurs et Sous-traitants | Groupe Clarins Cosmétiques

Aude COUTANT | Co-Présidente du Club Qualité Cosmétique de la FEBEA | Directrice Assurance Qualité Groupe | SISLEY

Raphaël DESHABIT | Chef de Projet Assurance Qualité | Auditeur Senior | Chanel Parfums Beauté

JOUR 1 • MERCREDI 9 JUIN 2021
DAY 1 • WEDNESDAY, JUNE 9TH 2021

SESSION
2

Le monitoring des activités critiques : analyse de risque

Monitoring of critical activities: risk analysis

Objectif • Aim :

L'objectif de cette session est de proposer un outil (type tableau Excel) permettant aux entreprises via l'analyse de risque un monitoring de leurs activités critiques.

Il sera également proposé une procédure de gestion du risque donnant des recommandations quant à l'outil d'analyse à utiliser en fonction de l'objectif défini « par exemple, quel outil d'analyse de risques pour définir un plan trisannuel d'audit fournisseurs sous-traitant ».

The objective of this session is to offer a tool that helps companies to monitor their critical activities thanks to risk analysis.

A risk management procedure will also be proposed to give recommendations as to the analysis tool to be used, according to the defined objective "eg which risk analysis tool needs to be chosen to define a three-year supplier audit plan".

Animateur : Bertrand CORMARY | Chef de Projets Process et Industrialisation au sein du Pole Manufacturing des Opérations Pierre Fabre

Julien DELEARDE | Associate Director | EMEA Strategic External Manufacturers Q&C | JOHNSON ET JOHNSON Consumer

Sylvaine TOURNADRE | Directeur Qualité | Hermès

Yannick SABLONNIERE | Responsable Qualité Sous-Traitance | Naos

Philippe DEVES | Expert-Formateur Senior AQP | Ifis Cosmétique

SESSION
3

Rôles, responsabilités, formation et maintien des compétences

GMP: Roles, responsibilities and qualification of personnel

Objectif • Aim :

L'objectif de cet atelier est d'émettre des recommandations en matière de rôles et responsabilités, et qualification du personnel au regard des exigences des BPF ISO 22716. Les activités étudiées seront la définition des rôles et responsabilités de chacun des membres du personnel ainsi que la maîtrise de la polyvalence là où requis. La formation, dans sa définition et la mise en œuvre de compétences associées à chacune des missions et autorités requises, ainsi que dans le maintien des compétences sera également l'objet d'étude dans cet atelier.

The objective of this workshop is to make recommendations in terms of roles, responsibilities and qualification of personnel with regard to the requirements of the GMPs. We will study the definition of the roles and responsibilities of each member of the personnel as well as the mastery of versatility where it is needed. Training, in its definition and implementation of skills associated with each of the missions as well as in the maintenance of skills, will also addressed in this workshop.

Animateur : Paula FERREIRA | Responsable Assurance Qualité | Parfums Christian DIOR

Carine HUBAU | Responsable Qualité | LVMH Fragrances Brands

Sandrine GABILLAUD | Experte Formatrice AQP | Ifis Cosmétique





JOUR 2 • JEUDI 10 JUIN 2021
DAY 2 • THURSDAY, JUNE 10TH 2021

• NORTH AMERICA LIVE •

Avec traduction anglais - français

14h00 - 17h30		• LIVE 3 •
14h00 2.00 pm	Propos introductifs par le modérateur de la session <i>Brief introduction by the session's moderator</i>	Fabien FRÈRE Co-Président du Club Qualité Cosmétique de la FEBEA Directeur Qualité Systèmes CHANEL Parfums Beauté Manon HÉBERT Directrice Qualité & Pharmacovigilance - Director Quality & Pharmacovigilance Assurance Qualité OTC Canada - Canada OTC Quality Assurance L'Oréal Canada
14h15 2.15 pm	Intervention de la FDA : les inspections menées par la FDA en Europe <i>FDA presentation on inspection in Europe</i>	Carrie A. HUGHES, PhD Supervisory Consumer Safety Officer, Group 5 Division of Pharmaceutical Quality Operations IV U.S. Food & Drug Administration (FDA)
15h15 3.30 pm	Pause Café • Coffe Break	
15h30 3.15 pm	Intervention de Santé Canada / Santé Canada presentation: <i>Cosmetics and OTC categories: what would be a fit for purpose vision ?</i>	Matthew BOWN Acting Director - Consumer Health Product Modernisation Health Canada - Santé Canada
16h15 4.15 pm	Intervention de Cosmetic Alliance <i>Cosmetic Alliance and Santé Canada: organisation and crossed actions on quality</i>	Richard PARCELS Assistant Director, Regulation & Market Access Cosmetics Alliance (Canada)
Questions réponses • Questions and answers		
17h15 5.15 pm	Conclusions • Conclusions	
17h30 5.30 pm	Fin du Live 3 • End of the Live 3	

Pour plus d'informations :
www.ifis.fr

JOUR 3 • VENDREDI 11 JUIN 2021

DAY 3 • FRIDAY, JUNE 11TH 2021

9h30 - 12h30

• LIVE 4 • Only in French

9h30
9.30 am

Propos introductifs par les modérateurs de la matinée

Brief introduction by the session's moderator

Vanessa PICOT | Responsable LCQ Produits Finis - Groupe Clarins Cosmétiques & Parfums Luxe

Valérie COLIN | Directrice des Affaires Scientifiques et Réglementaires | Chargée des Relations Européennes | FEBEA (*French Federation for Beauty Companies*)

9h45
9.45 am

Bilan et perspectives des inspections des produits cosmétiques. Les suites de la pandémie.

Review and perspectives of Cosmetic products inspections COVID-19: what impact ?

Patrick de ARAUJO | Directeur de l'Inspection de l'ANSM (Agence Nationale de Sécurité du Médicament et des produits de santé)

N1. | Pôle d'inspection en surveillance du marché de l'ANSM (Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé)

N2. | Pôle d'inspection en surveillance du marché de l'ANSM (Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé)

Questions réponses • Questions and answers

11h00
11.00 am

Pause Café • Coffe Break

11h15
11.15 am

Des BPD en cosmétique : contrainte supplémentaire ou opportunité ?

Good Distribution Practices: constraint or opportunity for the Cosmetic Industry ?

En présence de transporteurs, transitaires internationaux, donneurs d'ordre cosmétiques. *In attendance of international forwarders and carriers, cosmetic contractors.*

• Vision transporteur / transitaire

Pierre BAILLY | Membre du conseil d'administration du Pharma Logistics Club - Consultant indépendant - Gérant PB CONSEILS

• Vision industrielle

Jean-Pierre GUIDOT | Opérations Audit Manager - Quality & EHS | L'OREAL Opérations

Questions réponses • Questions and answers

12h15
12.15 am

Conclusions • Conclusions

12h30
12.10 am

Fin du Live 4 • End of the Live 4



BULLETIN D'INSCRIPTION

ifis.fr

Bulletin individuel à photocopier, compléter et nous retourner par mail : l.relmy@ifis.fr - Tél : {33} 1 41 10 26 31
Ifis Cosmétique, 15 rue Rieux - 92517 Boulogne-Billancourt Cedex

FORFAIT DE PARTICIPATION (100 % A DISTANCE)

Code : RQC21

Dates : les 9, 10 et 11 Juin 2021

Titre : 4^{èmes} Rencontres de la Qualité Cosmétique

Votre choix	Je souhaite m'inscrire ...	Prix adhérent Ifis ou Febea HT	Prix industries de santé HT	Prix Public HT	LIVE 2 du 9 juin PM - Je choisis mes sessions opérationnelles ...	
					<input type="checkbox"/>	
<input type="checkbox"/>	Sur la totalité de l'événement	1125 €	1259 €	1450 €	<input type="checkbox"/>	Session N°1 Zoning (BPF et OTC) - Définition et gestion des différents types de zones (zonage et habillage).
<input type="checkbox"/>	Live 1 - 09/06	396 €	440 €	580 €	<input type="checkbox"/>	Session N°2 Le monitoring des activités critiques : analyse de risque
<input type="checkbox"/>	Live 2 - 09/06	396 €	440 €	580 €	<input type="checkbox"/>	Session N°3 Rôles, responsabilités, formation et maintien des compétences GMP
<input type="checkbox"/>	Live 3 - 10/06	396 €	440 €	580 €		

Pour rappel : les inscriptions sont nominatives et aucun remplacement ne sera admis sur les sessions ou sur le forfait 3 jours.

ENTREPRISE OU ORGANISME DU PARTICIPANT

Raison sociale :

Adresse :

Code postal : [][][][][][] Ville : Pays :

 Établissement à facturer (si différent)

Raison sociale :

Adresse :

Code postal : [][][][][][] Ville : Pays :

PARTICIPANT

 Mme M. Docteur Professeur

Nom : Prénom :

Fonction : Service :

Adresse (si différente de celle de l'entreprise) :

Téléphone (ligne directe) : [][][][][][][][][] Fax (ligne directe) : [][][][][][][][][]

e-mail :

CONTACT ADMINISTRATIF

Personne chargée de la gestion administrative de l'inscription

 Mme M. Nom : Prénom :

Fonction : Service :

Adresse (si différente de celle de l'entreprise) :

Code postal : [][][][][][] Ville : Pays :

Téléphone (ligne directe) : [][][][][][][][][] Fax (ligne directe) : [][][][][][][][][]

e-mail :

N° DE BON DE COMMANDE À REPORTER SUR LA FACTURE :

MODE DE RÈGLEMENT (paiement à l'inscription ou à réception de la facture)

Merci d'indiquer en référence : Ifis - code RQC21- N°de facture - Nom du participantpar chèque libellé à l'ordre de l'Ifis par virement bancaire à l'ordre de : Ifis, HSBC Trocadéro - Compte Ifis - 112, avenue Kléber - 75016 Paris - France
BANQUE : 30056 // AGENCE : 00123 // N° DE COMPTE : 01232001511 // CLÉ : 30 - IBAN FR 76 3005 6001 2301 2320 0151 130 BIC CCFRFRPP

Organisme publics - Merci de nous adresser votre bon de commande au nom de Ifis

Nom : Prénom :

Fonction :

déclare avoir pris connaissance des CGV*

Date :

Signature :

CACHET DE L'ENTREPRISE

QUI EST CONCERNÉ ?

Entreprises cosmétiques et sous-traitants...



- Directeurs Industriels
- Directeurs de site
- Directeurs, Responsables Qualité
- Directeurs, Responsables Assurance Qualité
- Directeurs, Responsables Production
- Directeurs, Responsables contrôle Qualité
- Ingénieur Qualité
- Auditeur Qualité
- Directeurs, Responsables Production
- Responsables Qualité Hygiène, Sécurité, Environnement
- Responsables Supply Chain
- Responsables Qualité Fournisseur
- Responsables Qualité Systèmes
- Responsables Laboratoire de contrôle
- Directeurs, Responsables Affaires Techniques
- Directeurs, Responsables Conformité Industrielle
- Directeurs, Responsables Audit Industriel
- Coordinateur, Chargé Assurance Qualité
- Responsables Risk Management
- Responsables réglementations
- Responsables Affaires Réglementaires
- Responsables R&D

Attendues :

Around 150 professionals of the cosmetic industry attend the Seminar each year.

Cosmetic companies and subcontractors ...

- Industrial Directors • Site directors • Heads of Quality • Production Managers • Quality Control managers • Quality Engineer • Quality Auditor • Heads of Production • Safety and Environment Managers • Supply Chain managers • Control laboratory managers • Business Managers • Industrial Compliance managers • Audit managers • Coordinator, Quality Assurance Officer • Risk Management managers • Regulatory officers • Regulatory Affairs managers • R&D managers...

N'hésitez pas à nous contacter

IFIS COSMÉTIQUE



Johanna Lemler

j.lemler@ifis.fr
Tél. : 01 85 76 18 84
Mob. : 06 50 01 55 41

INSCRIPTION



Laurence Relmy

l.relmy@ifis.fr
Tél. : 01 41 10 26 31

L'EXPERTISE COSMÉTIQUE